



日本共産党 品川区議会議員 区政報告 のだとて 積史

事務所：品川区豊町6-2-1 TEL：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 TEL：03-5742-6818

区政報告について
ご意見、ご要望を
お寄せ下さい。

6年連続値上げ!?

今でも高すぎる 値下げこそ



質問する石田ちひろ区議

国保料

区の補助削減

4月からの制度改悪でこれまで区が投入してきた税金（法定外繰入金）をなくし、保険料へ上乗せしました。そのため6年連続の値上げです。

子どもの均等割軽減

この値上げ条例に共産党と生活者ネットが反対。自・公・民・無所属の賛成多数で進められています。

6月に国保料の納付

書が送られ金額の高さに驚きの声が上がっています。

一般質問で共産党は値上げをやめ、負担軽減を求めました。

共産党の提案

①これまであつた法

定外繰入金の継続

②子どもの均等割軽減の実施

はなく、未払いも。払えなければ母の年金まで差し押さえるといわれた。サラ金より恐ろしい。朝6時、気づいたらマンションの屋上に上がり死のうとしていた。」と区の生活実態を見ない取り立てを語ります。

子どものが等割軽減は単純計算で約2・9億円でできます。過去最高の基金937億円を利用すれば可能です。

区民を追い詰める無慈悲な取り立て

本来ならば区が生活再建策を提案し一緒に考えていくことこそ自治体の役割です。

共産党は区の取り立て姿勢を改めるべきだと質問。区は「引き丁寧に対応する」と答弁し、無慈悲な取り立てを改める気は毛頭ありません。

国保料が高すぎて払いたくても払えない方が増え、滞納者は加入者の2割になる中で、区の対応が区民を追い詰めています。

ある50代の男性は「給料が満額支給の時

福祉の心をなくした区政を変えましょう。

のだとて積史プロフィール

1985年品川区生まれ、33歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

【 参加しました 】

▶7月8日、戸越公園で夕涼み会が行われました。シャボン玉やヨーヨー、お面づくりなどを子どもたちが楽しんでいました。一番人気のスイカ割には長蛇の列が。

そういう遊びを日常の中でできなくなっているのかなあと感じました。最後に影絵シアターがあり、子どもたちが集中してしていました。



【 第14回 】

羽田新ルート撤回 アピールパレード

7月22日(日) 午後4時～

- 区役所前のしながわ中央公園
- 騒音、落下物の危険な新ルート
- 計画を撤回させるため品川で声
- を上げましょう！ご参加下さい。

羽田新ルートは撤回を



▶区の後援も受けた子ども劇場の落語会に参加しました。落語などを気軽に楽しめる社会にしましょう。8時間働けばまともに暮らせる社会に。



▼これまでのパレードの様子



日本共産党

法律相談

無料

8月はお休みです 9月11日(火) 午後6時～8時

会場 のだて稔史事務所 豊町6-2-1

お気軽にご相談下さい。弁護士とお話を伺います。
できるだけ事前にご連絡ください。TEL 3786-6674